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SAISON 2024/2025 
 
 
 

 
 
 

Approuvé par le Comité Directeur le 19 mai 2025 

Réunion du lundi 28 avril 2025 – en visio 

Présents : 
 
 
 
 
 

Messieurs  
 
 
 
 

 
Mesdames 
 

 
 
Invité  

 
 

GONÇALVES-MARTINS Sébastien 
 
BOUCHER Sébastien  
MICHEL Claude 
PRIGENT Arnauld 
 
BEAUCHAMP Céline 
CERVETTI Brigitte  
DELAMARE Sandrine 
 
MOLINARIO Yves 
 

Président 
 
Trésorier adjoint 
Trésorier 
Vice-Président 
 
Secrétaire Générale 
Secrétaire Générale adjointe 
Directrice de la Ligue 
 
Président CRS et CD78 
 

Ouverture de séance à 20H30 
 
 
 
I RETOUR ORGANISATION VOLLEYADES  
 

- Points positifs :  

• Installations proches 

• Grand investissement des salariés, des bénévoles bureau et hors bureau 

• On a marqué des points par rapport à la FFVB, aux autres ligues, à la Région (avec M 
KARAM), au Crédit Mutuel (sponsor), à DECAPRO (sponsor) 

• Les entrées payantes ont finalement bien été accueillies. Recette de 5.000€ avec la buvette  

• Peu de couacs, ou alors non visibles 

• Aucune délégation ne s’est plainte  

• Personnel du CREPS très serviable pendant l’événement  
 
 

- Points négatifs :  

• Changement de salle le dimanche avec Charpy à gérer en plus des autres salles  

• Erreur de ne pas avoir vu le cahier des charges contractuel avec le PUC : par exemple 
l’agent de sécurité ne savait pas combien de spectateurs il y aurait lors des finales. Il devrait 
d’ailleurs faire un rapport. Globalement nous n’avons pas eu beaucoup d’aide du PUC  

• Des parents là à 9H n’ont pas pu rentrer tout de suite et d’autres venus à l’heure du match 
n’ont pas pu rentrer non plus 

    BUREAU EXECUTIF  
                                      

 

 Procès-verbal n° 8   
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• Améliorer la coordination avec les arbitres. Par exemple prévoir une réunion chaque soir. 
Les superviseurs ont indiqué regretter le manque d’investissement de la Commission 
régionale d’arbitrage. 

 
Nous réfléchissons à une manière de remercier nos salariés, par exemple par un repas avec le bureau. 
Sébastien liste les personnes et voit avec Claude pour le budget.  
 
 
 
II POINTS DIVERS  
 

- Prévoir une prochaine réunion du Bureau avec le Comité Directeur du 19 mai, en préparation de 
l’AG. Il serait bien de rédiger un projet d’olympiade par commission à présenter à cette occasion. 

- Voir avec les clubs franciliens le montant dédié aux Coupes de France jeunes pour relancer les 
discussions avec la FFVB. Il nous faut préparer un questionnaire pour les clubs concernés afin de 
calculer les frais de déplacement et utiliser ces informations pour influencer les décisions fédérales. 

- Kévin souhaite aller aux mini-volleyades 2025 : que prenons-nous en charge ? La Ligue prendra 
en charge les frais pour ses repas.  

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22H30. 

 

S. GONCALVES-MARTINS 

Président 

C. BEAUCHAMP 

Secrétaire Générale 
  


